

L'ASSOCIATION GENÈVE SOLIDAIRE

a la profonde tristesse de vous faire part du décès de

Gérald BURRI

Président de notre association

qui a organisé à Palexpo les Réveillons du Cœur durant plus d'une dizaine d'années.

Homme de conviction, de cœur et d'engagement, Gérald a œuvré sans relâche pour les valeurs de solidarité, de justice sociale et d'humanité qui fondent notre association.

A sa famille, à ses proches et à toutes celles et ceux qui l'ont accompagné dans son action, nous adressons nos pensées les plus sincères.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.

Comité de Genève Solidaire